

知床の窓から見えるもの

2015年5月27日（水曜日）

「出前講座がありました」

私は普段、診療所で健診の事務を担当しております。
その他講演会などの司会も行っています。今年の4月に入社したばかりなので
スムーズにできないこともあります。日々頑張っています。



さて、今年初めての出前講座がありました。
平成27年度の第1回目は栄町の方からの依頼でした。5月24日（日）は町内の
ゴミ拾いがあり、その後、田川所長による講演会が行われ22名とたくさんの方が参加してくださいました。

今回のテーマは「お風呂について」でした。最近お風呂での事故が、交通事故よりも多くなっていることから
このテーマになりました。

内容はおもしろく、とても興味深く、私自身も大変勉強になりました。そして、話に集中しすぎて講演の様子
を写真に撮ることを忘れてしまいました……

次は6月11日（木）に礼文町北の出前講座があるので次はしっかり写真を撮ります。

お風呂には良いことがたくさんありますが、悪いこともたくさんあります。心臓や脳に病気がある方はあまり
長風呂は良くないと言っていました。なにか不安なことがある方は診療所で心臓ドック、脳ドック、人間ドック
が受けられるので受診してみるのもいいと思います。心臓ドックと脳ドックは羅臼町からの助成があるのでオス
スメです。

ドックを受けてみたい方やなにかご質問がある場合は、知床らうす国民健康保険診療所までお問い合わせくだ
さい。

田川所長は時間がある限り、講演をしていきたいと話していました。今後、町内会からのたくさんの依頼がく
ると嬉しいです。お問合せお待ちしております。



～平成26年度富士見町出前講座の様子～